

Gemeinde Mainhausen, Montag, 26. Januar 2026

## Winterwetter beeinträchtigt Müllabfuhr in Mainhausen

Aufgrund der aktuellen Witterungs- und Straßensituation kommt es in dieser Woche zu Ausfällen und Verzögerungen bei der Müllabfuhr. Bürgerinnen und Bürger werden gebeten, ihre Tonnen weiterhin bereitzustellen.



Die Gemeinde Mainhausen informiert, dass es aufgrund der aktuellen Wetterlage und eingeschränkter Straßenverhältnisse zu erheblichen Problemen bei der Müllabfuhr kommt.

Wie der Entsorger REMONDIS Langenselbold mitteilt, musste die Abfuhr des Restmülls in den Bezirken 3 und 4 heute abgebrochen werden. Ursache sind mehrfaches Steckenbleiben der Fahrzeuge sowie die derzeit nicht

ausreichende Erreichbarkeit der Mülltonnen.

Auch bei den weiteren Abfuhren in dieser Woche ist mit Ausfällen oder deutlichen Verzögerungen zu rechnen.  
Betroffen sein können:

- Dienstag: Restmüll Bezirk 1
- Mittwoch: Restmüll Bezirk 2 sowie Biomüll Bezirk 3 und 4
- Donnerstag: Biomüll Bezirk 1
- Freitag: Biomüll Bezirk 2

Die Bürgerinnen und Bürger werden gebeten, ihre Mülltonnen – soweit möglich – weiterhin bereitgestellt zu lassen.  
Je nach Wetterlage und Fortschritt der Räumarbeiten werden Nachfahrten durchgeführt.

Die Abfuhr der Gelben Säcke am Dienstag, den 27.01.2026, ist nach aktuellem Stand **nicht betroffen**.  
REMONDIS Darmstadt teilte mit, dass der Betrieb derzeit planmäßig und ohne Einschränkungen läuft.

Sobald neue Informationen der Entsorgungsunternehmen oder zum Termin des Schadstoffmobilis vorliegen,  
informiert die Gemeinde Mainhausen umgehend über die bekannten Kanäle.